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La responsabilité du gérant de la sociéeté a responsabilité limitée

Résumeé :

Le législateur Algérien a confié la gestion de la société a responsabilité
limitée ( SARL ) a un organe de gestion qui est le Gérant (directeur), dont il
dispose de pouvoirs étendus pour diriger cette société et faire tous les actes
nécessaires pour réaliser son objectif et la représenter devant les tiers. En
revanche, ce gerant est civilement et pénalement responsable de tous les actes qui

constituent une violation de ses fonctions de gestion chaque fois que les éléments
de sa responsabilité sont disponibles.

Mots clés:

La société a responsabilité limitée — le gérant — les actes de gestion — la
responsabilité civile — la responsabilité pénale.

Responsibility of the manager of the limited liability company
Abstract:

The Algerian legislator has entrusted the management of the limited liability
company (SARL ) to a management body which is the Manager (director), with
broad powers to direct that company and to do whatever is necessary to achieve its
objective and to represent it before third parties. On the other hand, this manager is
civilly and criminally responsible for all acts that constitute a violation of his
management functions whenever the elements of his responsibility are available.

Keywords:

The limited liability company — the manager — the management acts — the civil
responsibility— the criminal responsibility.
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